

学習発表会に植栽文字の植樹と、保護者や学区の皆さんと一緒にやる行事が続きました。学習発表会では、子供たちの演目を温かく見守っていただき、拍手や歓声で励ましていただきました。おかげで子供たちが練習の成果を十分発揮することができました。また、植栽文字の植樹では、常磐東学区の力を感しました。500本を超える苗木の植樹ということで、作業は長時間に及ぶことを予想していたのですが、児童、保護者、地域住民、来賓、教職員を合わせた約90名、並びに植樹式終了後に駆けつけてくれた中学生を始めとする約30名の力で、予定をしていた植樹を当日のうちに全て終えることができました。常磐東学区の総力を挙げて完成させた植栽文字、これからも大切に育てていきたいと思ひます。皆さんのご協力に心から感謝します。ありがとうございました。

### 11/12(火) せせらぎの広場 看板清掃



見違えるように白くなりました



お迎えの際にでもちょっと見てくださいね

### 11/14(木) 4・5年生給食の時間



全員が当番でないことは本校では珍しい光景です



12人が円になっての食事、楽しそうです

### 11/20(水)5年生ナップサックづくり



藤井先生の丁寧な指導にやる気アップです



互いに助け合い、ナップサックの制作を進めます

11/23(土) 学習発表会



1・2年「ねこに鈴をつけちゃった」



3・4年「ときひがのハーモニー」



5・6年「イツ ア ビューティフル デイ」



3～6年「常磐獅子」

11/28(木) 学校南植栽文字植樹式

